

Inicio > Colombia. En menos de 24 horas se registran cinco asesinatos a líderes sociales



ANTIFASCISMO ANTIMILITARISMO COLOMBIA

Colombia. En menos de 24 horas se registran cinco asesinatos a líderes sociales

Por Contagio Radio - Publicado el Jun 28, 2020

Compartir [Facebook] [Twitter] [Telegram] [Email] [RSS]

Adsense - Artículo entre título y contenido, después del meta

En tan solo dos días del tercer puente continuo del mes de junio se registran diferentes agresiones fatídicas contra campesinos, líderes sociales y dirigentes ancestrales en departamentos como Chocó, Norte de Santander, Cauca, Bolívar y Meta.

Asesinan a Gobernador indígena en Chocó

La organización nacional indígena ONIC denunció el asesinato del gobernador indígena de agua clara en el bajo choco, esto luego de que el dirigente hubiese desaparecido el pasado 25 de junio.

Organización Nacional Indígena de Colombia - ONIC @ONIC_Colombia

#ALERTA| Desde @ONIC_Colombia denunciamos que el Gobernador Indígena de Agua Clara fue ASESINADO en Pizarro, en el Bajo Baudó, Chocó. Hace 2 días había desaparecido y hoy fue encontrado sin vida, con signos de tortura. #NosEstánMatando. @IvanDuque @luiskankui @ONUHumanRights.

8:33 p. m. · 27 jun. 2020

190 318 personas están twitteando sobre esto

A pesar de conocerse el nombre y la edad del líder indígena por la fotografía revelada por la ONIC, se podía identificar que se trataba de un hombre joven, el cual fue hallado sin vida en el corregimiento de Pizarro en el bajo Baudó, también en el departamento del Chocó.

Señalando que el joven había sido encontrado con claros signos de tortura, la organización indígena solicita a las autoridades que se investigue este nuevo homicidio y se garantice la protección de Los defensores de Derechos Humanos en esta región, extendiendo el llamado a las organizaciones internacionales para que se haga justicia en este caso han aumentado los índices de violencia en este municipio.

Líder de la USO fue asesinado en Macayepo Bolívar

En la madrugada del este 28 de junio en el corregimiento de Macayepo, municipio de Toluviéjo, en Sucre fue encontrado sin vida Ovidio Baena de 68 años; municipio de Ecopetrol, y ex dirigente de la Unión Sindical Obrera de la industria del petróleo (USO).

Kevin Siza Iglesias @KevinSizaI

Él era Ovidio Baena, 68 años, pensionado de Ecopetrol, ex dirigente sindical de @usofrenteobrero y líder social en la Región de los Montes de María. Hoy fue asesinado a golpes en su finca, ubicada en zona rural del Corregimiento de Macayepo, Carmen de Bolívar.

#ParenElGenocidio

8:30 p. m. · 27 jun. 2020

8 37 personas están twitteando sobre esto

Según sus familiares Baena habría sido atacado por hombres desconocidos, quienes ingresaron en su finca en el corregimiento de Macayepo, a altas horas de la noche del 27 de junio, atacándolo con palos y causándole graves heridas que luego produjeron su muerte.

El líder social fue encontrado con vida por sus familiares y trasladado al centro de atención del municipio de Toluviéjo, en donde falleció debido a la gravedad de las heridas.

Adicionalmente los familiares, denunciaron ser revictimizados, esto debido a que el cuerpo del líder, no fue recibido en el Instituto de Medicina Legal, minutos después de su defunción, esto según el Instituto porque no había sido previamente inspeccionado y levantado por funcionarios.

Con la respuesta de Medicina Legal, los familiares decidieron llevar el cuerpo del líder a la funeraria del municipio, en donde 5 horas después la entidad ingresa para realizar el procedimiento y trasladarlo a sus instalaciones.

Actualmente la investigación se encuentra en manos de las autoridades quienes no descartan que los motivos estén relacionados con las actividades sindicales que cumplía Ovidio Baena.

¡Paren el genocidio a líderes sociales!

La tragedia por el asesinato de líderes sociales en medio de la pandemia sigue en aumento en las diferentes regiones. A estos dos casos se suma el de Yohanni Yeffe Vanegas, líder de la movilización campesina de Guayabero, asesinado en medio de procedimientos de erradicación forzada de cultivos de uso ilícito.

Adicionalmente hemos conocido de un nuevo asesinato en la región del Catatumbo y dos más en Morales departamento del Cauca, se trataría de una pareja de guardias indígenas que realizaban prácticas de cuidado de sus comunidad para prevenir los contagios por COVID en medio del estado de emergencia que no ha sido atendido eficazmente por el gobierno de Iván Duque.

www.contagioradio.com/en-menos-de-24-horas-se-registran-tres-asesinatos-a-lideres-sociales/

Compartir [Facebook] [Twitter] [Telegram] [Email] [RSS]

Taboola - Related content

ANTERIOR PUBLICACIÓN

Venezuela. Alias "Loco-Loco" confirma que Guaidó y gobiernos de Colombia y EE.UU. apoyaron entrenamiento de SilverCorp en Ríochaca

SIGUIENTE PUBLICACIÓN

Colombia. Denuncian Durán en Teorama extrajudicial de Salvador Durán en manos de militares

También podría gustarte

ANTIFASCISMO CHILE ANTIFASCISMO

Chile. Bachelet vive tenso momento en Suiza: Mujer la encara pidiendo libertad para...

Chile. De norte a sur: trabajadores de Inacap se organizan en coordinadora sindical...

Honduras. 11 años de golpe en golpe

< ANTERIOR SIGUIENTE >

Los comentarios están cerrados.

Colabora con Kaos

DONAR



Suscríbete a nuestro boletín.

SUSCRIPCIÓN

Yieldlove AdTag (now ADS) - Banner 300x250 que aparece arriba a la derecha en Artículos, en el sidebar y en la barra de publi de portada

Moneytizer 300x250

Últimas noticias

Chile. Bachelet vive tenso momento en Suiza: Mujer la encara pidiendo libertad para presos mapuche

Chile. De norte a sur: trabajadores de Inacap se organizan en coordinadora sindical para mejorar condiciones laborales

Honduras. 11 años de golpe en golpe

Elián González a veinte años de su regreso: "Cuba para mí lo es todo"

Cuba reporta dos nuevos casos de Covid-19, ningún fallecido y 14 altas médicas (+ Video)

Brasil. Movilización "Stop Bolsonaro" se realiza en veintena de países

Argentina. La tierra, siempre la tierra: ¿ventaja o problema?

Argentina. La economía más allá de la pandemia y la cuarentena: el problema es el capitalismo

Chile. Día del orgullo LGBTQ+: resistencia, memoria y lucha disidente

Moneytizer - 160x600

Yieldlove AdTag (now ADS) responsive - Primer banner 160x600 en portada



Suscríbete a nuestro boletín.

SUSCRIPCIÓN

